



Communiqué aux médias

Chavannes-près-Renens, le 24.08.2020

Les nouveaux Vert·e·s de Chavannes-près-Renens : une nouvelle force de proposition

Le 18 août 2020, un ensemble de citoyen·ne·s et militant·e·s de Chavannes-près-Renens ont fondé un nouveau groupe politique rattaché aux Vert·e·s de l'Ouest lausannois.

La commune, coupée en deux par l'autoroute, verra sa population dépasser les 10 000 habitant·e·s durant la décennie à venir. Dans cette situation, le développement heureux et planifié de son environnement et de ses infrastructures revêt une importance primordiale et nécessite une réflexion globale sur l'environnement et la qualité de vie de la population.

Dans l'optique d'amener des propositions écologiques et sociales dès les prochaines élections de mars 2021, les Vert·e·s présenteront une liste pour le Conseil communal et la Municipalité de Chavannes-près-Renens.

Pour plus d'informations :

- **Philippe Jeanloz**, secrétaire des Vert·e·s de Chavannes-près-Renens, 077 454 18 54
jeanloz@infomaniak.ch
- **Charles Koller**, président des Vert·e·s de l'Ouest lausannois, 079 487 14 92
charles.koller@verts-vd.ch
- <http://www.chavannes21.ch>